



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

Un an, \$1 — Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX — Un an, \$1

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : Noces de diamant de Monseigneur Chs.-Ed. Poiré, Protonotaire apostolique.

Causerie agricole : Champs à pâturages.

Sujets d'vers : Pratique d'économie chez le cultivateur. — La germination des graines. — Insuffisance des engrais dans une ferme. — Influence de la qualité du lait sur le beurre.

Choses et autres : Convient-il d'établir une prairie artificielle dans des terres épuisées? — Durée des plantes. — Conserver les bonnes qualités des céréales, plantes-racines, fruits, etc. — Qu'entend-on par blé de printemps, blé d'automne? — Changement de grains de semence. — Moyen simple de déshabituer les chevaux de ruer.

Recette : Moyen de rendre le cuir souple et imperméable.

REVUE DE LA SEMAINE

Noces de diamant de Mgr C.-E. Poiré, protonotaire apostolique

Le 8 et le 9 février de l'année 1893 resteront des dates à jamais mémorables dans les annales de la paroisse et du collège de Ste-Anne. Nous avons été témoins encore une fois d'une fête comme seule la religion sait en inspirer.

En effet, à la suite de Mgr l'Evêque de Rimouski, de Mgr Hamel, de Mgr Têtu, et de vénérables religieux, cent soixante prêtres sont accourus de toute

part offrir leurs hommages à ce vétéran du sanctuaire qui depuis dix ans porte avec dignité la couronne d'or. Le temps qui effeuille une couronne en refait une autre, a-t-on dit. Ce jour-là une couronne plus éclatante brillait au front de notre vénéré pasteur, la couronne des noces de diamant.

Le Couvent n'a pas manqué de revendiquer sa part dans les témoignages de reconnaissance : à nos jeunes pensionnaires du Couvent de Ste-Anne l'honneur d'avoir présenté les premiers bouquets de fête ; mais ils étaient impatients, les jeunes collégiens, eux qui reçurent la plus large part des bienfaits sans nombre prodigués par l'ami de la jeunesse, d'entonner l'hymne de la reconnaissance, de célébrer dignement un supérieur vénérable, un bienfaiteur insigne, le digne successeur des Painchaud, des Mailloux, des Pilote, etc.

Au Collège, les fêtes ont commencé par de joyeuses agapes, dans l'une de ses grandes salles. Tentures, guirlandes, draperies de toutes sortes, au milieu desquelles ressortaient les portraits des différents supérieurs de la maison, et nombre d'inscriptions souhaitant la bienvenue à nos hôtes ; rien ne manquait aux décorations, comme rien n'avait été oublié pour leur offrir un festin riche et magni-